



EE UU Biden roza la nominación para enfrentarse a Trump **P2**



FÚTBOL Tebas: "Es viable acabar las competiciones el 30 de junio" **P33**

ESPAÑA, EN ALARMA POR LA PANDEMIA



El Rey, ayer con el presidente Sánchez y otros miembros del Gobierno en La Zarzuela. / POOL

Felipe VI: "Somos una sociedad en pie frente a la adversidad"

El Rey, en un mensaje al país, pide confianza y energía. "Estamos ante una situación nueva y grave"

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
El Rey se dirigió anoche al país para pedir unidad y solidaridad y trasladar un mensaje de confianza en la sociedad española para superar la grave crisis sanitaria a la que se enfrenta por el

Sánchez anuncia una comisión para analizar los fallos cometidos **P14 Y 15**

coronavirus. "Somos una sociedad en pie frente a cualquier adversidad", recalcó.

Felipe VI agradeció su tarea a todos los trabajadores públicos y, especialmente, a los profesionales sanitarios. **PÁGINA 13**

El BCE lanza un plan de 750.000 millones para calmar al mercado

L. DONCEL / A. MAQUEDA, **Madrid**
El Banco Central Europeo (BCE) reacciona a la amenaza de que los mercados castiguen a los países del Sur. Un Consejo de Gobierno de extrema urgencia dio a conocer casi a medianoche un plan de compra de activos públicos y privados por valor de 750.000 millones. La presidenta del banco, Christine Lagarde, había decep-

cionado la pasada semana al señalar que su prioridad no era reducir las primas de riesgo, pero ayer rectificó al lanzar un plan que estará vigente hasta finales de 2020. Este programa de compras se realizará "de manera flexible", lo que significa que no tendrá que repartirse de forma proporcional al tamaño de cada economía de la zona euro. **PÁGINAS 36 A 41**

La tragedia de las residencias: decenas de ancianos mueren en soledad

La falta de protección y de test dispara los riesgos para los internos. Al menos otros 30 muertos en un solo día en cinco provincias

J. MOUZO / F. PEINADO
Barcelona / Madrid

Las muertes de ancianos en residencias son una tragedia de una dimensión desconocida que está emergiendo poco a poco. En las últimas horas, brotes en centros de Álava, Ciudad Real, Barcelona, Valencia y Alicante han causado al menos 30 muertos, que se suman a los 19 registrados en una sola residencia de Madrid, según se conoció el martes.

En Madrid, los testimonios recogidos por este periódico revelan que algunos trabajadores abandonan por miedo, que hay hospitales que rechazan pedidos de ambulancia y que muchos ancianos fallecen sin que sus familiares puedan acompañarlos. Solo en la Comunidad de Madrid, el número conocido de fallecidos en los centros llega a 54. Tanto trabajadores como familiares denuncian la falta de equipos de protección para los empleados y el retraso en las pruebas de detección. "Somos la única barrera de contención para frenar la avalancha de casos en los hospitales. Nuestra gente está yendo a la guerra sin fusil", denuncia Jesús Cubero, dirigente de la patronal del sector Aestre. **PÁGINAS 20 Y 21 Y MADRID EDITORIAL EN LA PÁGINA 8**

Madrid en situación límite: una muerte cada 16 minutos

O. GÜELL / I. VALDÉS
Barcelona / Madrid

El pasado lunes, la Comunidad de Madrid registró 88 fallecimientos en sus hospitales, lo que significa una media de una muerte cada 16,6 minutos. En total, 3.006 enfermos estaban ingresados. **PÁGINA 22**

La falta de mascarillas pone contra las cuerdas al personal del sistema sanitario

ELENA G. SEVILLANO, **Madrid**
La falta de mascarillas y otros materiales de protección como guantes, gafas o batas está exponiendo a riesgos a los profesionales del sector sanitario, entre los que ya hay 455 infectados. **PÁGINA 24**

"Debes luchar aunque estés hecho una piltrafa"

El periodista Emilio Alfaro narra su día a día aislado en el hospital **P23**

Joven, sano y en la UCI, el riesgo existe

La OMS advierte de que nadie está libre de complicaciones **P25**

Para actuar

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS